

Nombre: Madeleine Estephania Marín Rodríguez  
Materia: Expresión Artística  
Grado: 5.º Bachillerato  
Primera unidad / Lección 1

# Lee el siguiente texto:

“El día en que Jacobs se compró un vestido nuevo para asistir a una fiesta tuvo una brillante e innovadora idea.

La ropa interior que utilizaban las mujeres eran unos corsés rígidos hechos con huesos y alambres de acero y cuando se probó el vestido con uno de estos corsés, uno aquellos huesos de ballena asomaba por su escote y se dejaba mostrar bajo la tela de su vestido afeando su figura.

Jacob intentó solucionarlo con dos pañuelos de seda, un poco de cinta rosa y mucho ingenio, y con la ayuda de su doncella elaboró lo que sería el primer sujetador moderno. Cuando sus familiares y amigos se enteraron le pidieron permiso a Jacob para crear sostenes ellos también, e incluso le llegó la solicitud de un desconocido que le ofrecía dinero para poder fabricarlos. Vio que aquello podía ser un buen negocio y solicitó una patente que le fue concedida el 3 de noviembre de 1914.

En noviembre del año 1914 se le concedió una patente para el sujetador sin espalda y, ayudada por un grupo de amigas, Mary Jacobs confeccionó manualmente varios centenares de sujetadores, pero sin el apropiado marketing, este negocio no tardó en venirse abajo. Casualmente, Mary Jacobs fue presentada poco después a una diseñadora de la Warner Brothers Corset Company de Brielgeport, Connecticut, a la que explicó su invención. Cuando esta empresa le ofreció 1.500 dólares por los derechos de la patente, Mary aceptó.”

# Preguntas:

**1. Ha pasado a la historia que Jacobs fue quien tuvo la brillante idea. Pero vamos a imaginar una diferente situación. Es bien sabido que las doncellas eran mujeres que se encargaban con habilidad, agilidad y rapidez de cualquier problema que surgía a las señoras del hogar, aunque nunca tenían un papel principal. ¿Crees que es posible que quien realmente tuviera la idea fuera la doncella en lugar de Mary Jacobs? ¿Por qué podría haber sido así?**

Si, en mi opinión cualquiera de las dos hubiera sido capaz de tener esa idea pero si la doncella tuvo la idea y Mary la tomó como suya estuvo mal.

**2. Cuando alguien se encuentra con un problema como es el caso de la incomodidad que sufría Mary Jacobs, ¿crees que resulta más fácil ser innovador? ¿Por qué? Explica.**

Si, conforme pasa el tiempo buscamos la manera de inventar cosas para sentirnos más cómodos o facilitar lo que consideramos que se nos hace difícil, todos tenemos las mismas capacidades lo que pasa es que no las ponemos en práctica.